HERMANDAD DE POUTE PLO





Boletín informativo
Bermandad Sacramental Duestro
Padre Jesús de la Salud
y Clemencía, Stma. Dirgen Madre
de la Divina Gracía
y San Juan de la Cruz

Enero 2008

Año 3

Número 3

COLABORAN EN ESTE NÚMERO

Rvdo. Don Antonio Sayago García

- D. Miguel Delgado López
- D. Antonio Castillo Romero
- D. Carlos González Carballo
- Dª Maria Rosa González Carballo
- D. Francisco Javier Bellido Sánchez
- Dª Ana Rivas Vázquez
- Da Milagros Pérez Hidalgo
- D. Federico González Martel

FOTOGRAFÍAS

- D. Miguel Delgado López
- D. Francisco Javier Bellido Sánchez

Archivos de la Hermandad

PORTADA

Nuesro Padre Jesús de la Salud y Clemencia y María Santísima Madre de la Divina Gracia

CONTRAPORTADA:

Detalle

REDACCIÓN Y REALIZACIÓN

D. Antonio Castillo Romero

IMPRESIÓN

GRÁFICAS SAN ANTONIO S.C. Calle Almansa 7 Acc. - SEVILLA



Carta del Hermano Mayor

Queridos hermanos en Cristo:

Pasadas estas fiestas tan entrañables de la Navidad, que espero os hayan colmado de felicidad y bienes en compañía de vuestros seres queridos, nos disponemos a iniciar uno de los períodos más importantes en la vida de la Hermandad: la Cuaresma. Todos estamos deseosos de vivir este tiempo. Nos inundan las actividades religiosas, sociales y culturales. Hemos de aprovechar estos momentos para fomentar la confraternidad y la convivencia de las que este mundo por desgracia, carece. Estimo que no existe un período más oportuno, para practicar estos lemas de amor a Dios y al prójimo, dando testimonio de fe y de caridad, pues estos son los valores fundamentales en los que se apoya la razón de ser de nuestra Hermandad.

Quiero informaros que esta Junta de Gobierno sigue trabajando con más ilusión que el primer día. Los problemas se van acumulando pero con constancia y dedicación conseguimos superarlos. Como todos sabéis la Casa Hermandad ubicada en la calle Puebla de los Infantes 72 es ya propiedad de la Hermandad, siendo nuestro deseo mejorar sus instalaciones, por lo que el patrimonio de la misma empieza a consolidarse. Continuamos con la realización del paso de Cristo, que este año lucirá con tallados importantes. Estamos inmersos en la mejora del paso de Virgen y especialmente en la adquisición de nuevos varales. El taller de bordados continua su callada labor y esperamos que algunos trabajos que se están realizando, por hermanas de forma desinteresada, puedan ser estrenados en nuestra próxima salida procesional. Los cursillos de formación religiosa continúan celebrándose en nuestra Casa Hermandad, desde aquí os invito a que asistáis y estoy seguro que os sentiréis más creyentes a la sombra y cobijo de nuestra Hermandad. Seguimos colaborando con la Parroquia en la labor pastoral y de caridad, para ayudar a los más necesitados. Recordaos que todos los viernes del año, celebramos misa ante nuestros titulares, os invito a participar, Jesús es el centro de nuestras vidas y el eje de nuestra Hermandad.

Necesitamos hermanos implicados en esta obra. La Hermandad es un regalo de Dios que hemos de agradecer. Queremos seguir fomentando los valores fundamentales. La participación en la vida de la Hermandad debe estar presente en las manifestaciones religiosas, pero también en el encuentro diario con los problemas, en las obras de caridad, en la atención al Evangelio, en la generosidad, en la tolerancia y en la colaboración desinteresada. La ayuda de todos para el correcto desarrollo y evolución de esta hermandad, es imprescindible.

Un abrazo para todos,

MIGUEL DELGADO LÓPEZ

Del Director Espiritual

Queridos hermanos:

Según los valores que existan en la familia, la sociedad será fiel reflejo de la misma, es decir con mas o menos valores.

El Mesías «Jesús» quiso empezar su tarea redentora desde el seno de una familia sencilla, formada por la Virgen María y San José. Lo primero que santificó con su presencia fue un hogar. Entre José y María existía cariño santo «justo», espíritu de servicio, comprensión total, entrega absoluta, fidelidad, un vínculo indisoluble que les hacía emprender juntos un camino recto, visión sobrenatural y muchas ganas de tener una vida feliz

Así era la familia de Jesús, Sagrada, santa, ejemplar, modelo de virtudes humanas y siempre dispuesta a cumplir con exactitud la voluntad de Dios.

José y María, junto con Jesús, son los auténticos bienaventurados, porque han confiado en Dios y han levantado su casa sobre la roca firme de la Palabra divina Un hogar cristiano debe ser esto, un lugar donde quepa Dios y sea centro de ese amor sincero que se profesan sus miembros.

La familia constituye una verdadera comunidad de vida, amor ý trabajo; con preocupaciones, problemas y necesidades. El amor y el respeto mutuo hacen posible la paz y la armonía del hogar, como también, la obediencia, la gratitud, el perdón, la humildad y la preocupación por padres e hijos. Todo esto fomenta la unión de sus miembros.

La formación humana íntegra de sus componentes, es la contribución que la familia como institución primaria, fundada por Dios, presta a la sociedad y a la Iglesia.

El origen de la familia se debe a la disposición natural del hombre y a la voluntad de Dios, que dispuso la conservación de la especie humana por el matrimonio entre el hombre y la mujer. La perturbación del matrimonio, causada por el pecado original, apartó notablemente a la familia de su fin y de sus ideas originarias. Solo el cristianismo, a través de nobles esfuerzo, logró renovarlas y ennoblecerlas. Independientemente de la voluntad humana del poder del Estado, la familia tiene derecho a su propia libertad de constitución y desarrollo para lograr sus fines naturales. Este derecho es temporal y lógicamente anterior al Estado, si bien, como no es una sociedad perfecta, necesita ayuda de éste y de la Iglesia

La dignidad natural de la familia recibe mediante el sacramento del Matrimonio, una especial consagración. Una familia unida a Cristo es un miembro social de la Iglesia y cuerpo místico de Cristo y ha sido llamada «iglesia doméstica". La Sagrada Familia es el mas perfecto ejemplo.

Nazaret es la escuela donde comienza la vida de Jesús, es la escuela donde se inicia el conocimiento de su Evangelio. Aquí aprendemos a escuchar, observar, a meditar y a penetrar en el sentido profundo y misterioso de esta sencilla, humilde y encantadora manifestación del Hijo de Dios entre los hombres.

Aquí se aprende incluso, de una manera insensible, a imitar esta vida (Pablo VI, alocución Nazaret, 5/1/1964)

La familia es la forma básica y mas sencilla de la sociedad Es la principal escuela de todas las virtudes sociales. Es la semilla de la vida social, donde se ejercita la obediencia, el sentido de la responsabilidad y la comprensión. Esto se realiza especialmente en las familias numerosas, siempre alabadas por la Iglesia (c/r Const. Gandium et spes 52). De hecho se ha comprobado que la salud de una sociedad se mide por la salud de las familias que la integran. Por eso lo ataques directos a la familia (la introducción del divorcio en la legislación), son ataques directos a la sociedad misma y cuyos resultados suelen ser muy negativos.

No quiero cansaros más. Es necesario luchar por la familia, defendiéndola de todos aquellos que pretenden sembrar en su seno la semilla de la desintegración. Es la hora de la fidelidad para garantizar el amor, la educación y la vida del hombre.

Que el Señor en su infinita misericordia os proteja

ANTONIO SAYAGO GARCÍA

Secretaría y Mayordomía

Actualización de Datos

Se ruega a todos los hermanos que no tengan aportados los datos personales o hayan sufrido alguna modificación por el cambio de domicilio u otros motivos se pasen por esta Secretaria c/ Puebla de los Infantes 72, con el fin actualizar los mismos, pues sique siendo objetivo de esta Hermandad mantener informado a todos los hermanos de todas las actividades que se estén llevando a cabo.

Relación de Hermanos dados de Alta en el año 2007

Maria Amadeo Molina Marina Amadeo Molina Adrián Olivares García Ricardo Daza González Ma Teresa Redondo González Eva Bousada Sánchez losé Maria Carballar Escobar Aleiandro Pérez Montesinos Paula Moreno Montero Marina de la Fuente Palacios Andrea Bazarot García Francisco J. Reina Cazarla Rocío Bermeio Pérez Paula Ruiz Corredera Manuel Mulero Luna Carmen Jiménez Rivero Fabiola Núñez González

Aroa Molina Campos Diego López Villasante Maria Olivares García Adrián Rodíguez Cala José Barea Bousada Alejandro Garrido González Oscar Carrasco González Antero Ramírez Bocanegra Álvaro Medina Jiménez José Antonio Camas Bouzada Fco. Javier Bazarot García Juan Bermeio Pérez Francisco Camas Bouzada Adela Sánchez Martos Iván Hernández Bellido Esther Núñez González Ana Maria Montero Alcalá

La Hermandad te necesita

Estamos seguro que en muchísimas ocasiones has pensado colaborar con la Hermandad, pero no encuentras la forma de integrarte, bien por timidez, o porque los componentes de la Junta de Gobierno no te resultan lo suficientemente asequibles.

Desde este boletín queremos dar la oportunidad a todo aquel hermano que desee aportar ideas y trabajar para la Hermandad. De verdad que nos hace mucha falta y no te quepa la menor duda de que serás recibido con los brazos abiertos.

Al pie de este escrito consignamos los datos que debes aportar y seguidamente relacionamos las actividades en las que te gustaría prestar tu avuda, poniendo una cruz al margen en la que deseas colaborar:

🗌 Secretaría 🗌 Mayordomía 🗌 Priostía 🗌	Boletín Acólitos Grupo Joven
Formación Caridad Cultos Otros	
NOMBRE Y APELLIDOS	,
TELÉFONO	HERMANO Nº

Comida de la Hermandad



Después de la función Principal de Instituto con motivo del Triduo en honor de Maria Santísima Madre de la Divina Gracia que tendrá lugar el próximo día 2 de Marzo a las 13:00 horas en la Parroquia del Buen Pastor y San Juan de la Cruz, celebraremos la tradicional comida de Hermandad. El pasado año, fue un gran éxito, pues la asistencia de hermanos resultó impresionante, quedándose el salón pequeño. Se obsequió un cuadro de nuestros titulares al matrimonio formado por D. Manuel Borrego Ocaña y Doña Ana Rivas Vázquez, en atención a la formidable labor de en-

trega y cariño a la Hermandad a través de los años.

Las invitaciones para dicho acto se podrán retirar en la Secretaría c/ Puebla de los Infantes 72, antes del 28 de febrero, para tener una idea del número de asistentes. Recordamos que el lugar de la comida será el Salón de Depósito de la Cruz del Campo sita en la calle Carrión de los Céspedes.

Proyecto Paso de Cristo

Nuestro hermano...

Desea contribuir con la cantidad de Euros a la realización de los respiraderos y faroles del paso de Nuestro Padre Jesús de la Salud y Clemencia, cantidad que será adeudada en la cuenta núm. del Banco o Caja

Cuotas

Desde este Boletín se ruega a todos los hermanos hagan efectivo el pago de las cuotas en Mayordomía o bien realizéis su abono en la cuenta que tenemos abierta en Cajasol calle Ingeniero La Cierva 45 de Sevilla núm. 2071 0937 91 0185627032 indicado el nombre y apellidos, al objeto de evitar la acumulación de cuotas pendientes y poder cerrar el ejercicio con el menor número de impagados. Se recuerda a todos los hermanos la obligación de contribuir al mantenimiento de la Hermandad según ordenan nuestras Reglas.

Reparto de Papeletas de Sitio

En el Cabildo Ordinario de Oficiales celebrado el pasado 5 de Noviembre se acordó de que todos los hermanos que deseen efectuar su estación de penitencia en la tarde del viernes de Dolores, deberán retirar la correspondiente papeleta de sitio en la Casa Hermandad c/ Puebla de los Infantes 72 de lunes a jueves en horario de 19,30 a 21,30 horas todos los días comprendidos entre el 4 de Febrero al 5 de Marzo. La limosna acordada es el siguiente:

Cruz de Guía	10	eur	os	5
Faroles cruz de Guía	10	"	٠.	
Varitas de hermanos de 3 a 7 años	15	"		
Cirio pequeño de 8 a 12 años	15	"		
Cirio adulto	20	11		
Insignias	20	".		
Varas de Insignias	20	.1	١.	
Libro de Reglas	25	"		
Varas Libro de Reglas	25	11	١.	
Diputados de tramos	25	"		
Presidencia	40	"		
Auxiliares	20	"	١.	
Acólitos	dor	nativ	VC)
Capataces y costaleros	dor	nativ	VC)



SOLICITUD DE INSIGNIAS

Aquel hermano nazareno, mayor de 14 años, que desee llevar insignia, vara en insignia, deberá, rellenar esta solicitud con sus datos y entregarla en la Casa- Hermandad antes del 20 de Febrero de 2.008.

PUEDE ELEGIR TRES OPCIONES QUE SE RESEÑAN DEBAJO, MARCANDO CON UN 1, UN 2 O UN 3 SEGUN SU PREFERENCIA EN LA CASILLA CORRESPONDIENTE.

PASO DE CRISTO
CRUZ DE GUIA
FAROL CRUZ DE GU1A
GUION SACRAMENTAL
VARA EN G. SACRAMENTAL
VARA EN PRESIDENCIA
VARA EN PRESIDENCIA

Núm Do Hormano

PASO DE VIRGEN BANDERA MARIANA VARA BANDERA MARIANA LIBRO DE REGLAS ESTANDARTE HERMANDAD VARA EN EST. HERMANDAD

De entre los solicitantes se asignaran los diferentes sitios POR ORDEN DE ANTIGÜEDAD Y SEGÚN PROEFERENCIA $(1, 2 \circ 3)$

Nulli. De Hermano	
Nombre y Apellidos:	91



Vida de Hermandad

FORMACION

Nuestra Hermandad continúa impartiendo cursillos de formación religiosa a cargo de nuestro Teniente de Hermano Mayor D. Antonio Castillo. Esta actividad de acuerdo con el programa de formación del Consejo de Hermandades y Cofradías de Sevilla, se realiza una vez al mes, habitualmente los lunes a las 9 de la noche anunciándose con antelación en las misas que se celebran en la Parroquia y en el tablón de la Casa Hermandad. Estáis invitados todos los hermanos, feligreses y vecinos que queráis asistir. Seréis bien acogidos.

CATEQUESIS

Desde el grupo parroquial que imparte catequesis y aprovechando la vinculación del mismo con la Hermandad y la oportunidad que se nos brinda, queremos informar que también existen catequesis para adultos, jóvenes para su confirmación y postcomunión. En la catequesis de adultos nos gustaría contar con los padres de los niños que harán la primera comunión el próximo año. Los niños se sentirán orgullosos de que sus padres asistan, especialmente las madres. Os esperamos de 5 a 6 y de 6 a 7 de la tarde los miércoles y jueves.

Asimismo hacemos un llamamiento a todos los padres y niños para indicarles que todos los domingos a las 12 de la mañana se celebra la Santa Misa en la Parroquia, Es una misa catequética, es decir, de preparación para los niños que van a hacer la Primera Comunión y también para sus padres y familiares.

Desde aquí hacemos un llamamiento a todos los feligreses para que asistan a esta importante actividad religiosa y no tengan duda de que nos sentiremos orgullosos de contar con vosotros.



ESTACION DE PENITENCLA

Ponemos en conocimiento de todos los hermanos, que esta Junta de Gobierno está barajando la posibilidad de realizar la estación de penitencia de este año 2008, a la Iglesia de los Dolores del Cerro del Águila Una vez tengamos en nuestro poder el proyecto que estamos estudiando, se convocara un Cabildo General Extraordinario de Hermanos, donde se expondrán todos los detalles y se someterá al dictamen del mencionado Cabildo la decisión a tomar. Informaremos convenientemente

MISA DE HERMANDAD

Como ordenan nuestras Reglas, todos los Viernes del año a las 19 h. 30' y en la Iglesia del Buen Pastor y San Juan de la Cruz se celebra Misa de Hermandad ante nuestros titulares. Desde aquí invitamos a todos los hermanos a participar.

VIA CRUCIS

Como ya viene siendo habitual el próximo día 18 de Enero y una vez concluida la Misa de Hermandad, que estimamos sobre las 20 horas, saldrá desde la Parroquia del Buen Pastor y San Juan de la Cruz, en solemne Vía Crucis, la imagen de Nuestro Padre Jesús de la Salud y Clemencia por las calles de la feligresía. Esperamos la asistencia de todos los hermanos a este Importante acto.

CERTAMEN DE BANDAS

Como ya viene siendo habitual el próximo domingo 3 de Febrero celebraremos en el patio del Colegio el 3° Certamen de Bandas de Música organizado por la Hermandad, destinándose los beneficios a la realización del paso de Nuestro Padre Jesús de la Salud y Clemencia En las dos ocasiones anteriores y con la colaboración de varios hermanos y costaleros este acto fue muy emotivo, destacando la convivencia y colaboración de todas las personas que tuvieron responsabilidad en la organización de este acto. Esperamos contar con la asistencia de todos los hermanos y vecinos del Barrio.







REPRESENTACIONES

Desde este Boletín hacemos un llamamiento a todos los hermanos que deseen representar a la Hermandad en la procesión del Santo Entierro o Corpus Christi, se pongan en contacto con Secretaría

CASA HERMANDAD

Como ya se informó en el Cabildo General Extraordinario de Hermanos, celebrado el pasado 19 de Noviembre, la Casa Hermandad ubicada en al calle Puebla de los Infantes 72, ha pasado a ser propiedad de la Hermandad. Con esta adquisición la Hermandad va formando un patrimonio. Desde aquí, queremos mostrar nuestro más sincero reconocimiento a nuestro Hermano Mayor D. Miguel Delgado López, por las facilidades ofrecidas y sobre todo por el cariño que ha demostrado hacia nuestra Hermandad

CONVIVENCIA DE COSTALEROS

En el mes de Octubre y en la Casa Hermandad, se celebó la habitual convivencia de la cuadrilla de capataces y costaleros de la Hermandad, encabezada por nuestro capataz D. Federico González Martel, a través del cual se ha organizado un evento con la colaboración de un importante centro comercial de Sevilla y que llevaran a efecto la cuadrilla de capataces y costaleros y la Junta de Gobierno de la Hermandad. Los beneficios que se obtengan serán destinados al embellecimiento de los pasos de nuestros titulares y a uniformar a los costaleros para la salida procesional. La convivencia resultó muy emotiva, pues los gestos de tolerancia, compañerismo y generosidad fueron los que predominaron.









Hermandad Sacramental Nuestro Padre Jesús de la Salud y Clemencia, Stma. Virgen Madre de la Divina Gracia

San Juan de la Cruz

Establecida Canónicamente en la Parroquia de El Buen Pastor y San Juan de la Cruz

CELEBRARÁ

Solemne Quinario

en honor de

Durante los días 8, 9, 10, 11 y 12 de Enero

con arrreglo al siguiente horario:

A las 19,30 horas, rezo del Santo Rosario y a las 20,00 h. Santa Misa

Ocupará la Sagrada Cátedra

Rvdo. D. Feliciano de los Moros Castaño

Párroco de Ntra. Sra. de la Candelaria

Función Principal

domingo, día 13 a las 13,00 horas

Laus Deo

Sevilla, 2008







Hermandad Sacramental Nuestro Padre Jesús de la Salud y Clemencia, Stma. Virgen Madre de la Divina Gracia

San Juan de la Cruz

Establecida Canónicamente en la Parroquia de El Buen Pastor y San Juan de la Cruz

CELEBRARÁ

Solemne Triduo

en honor de

Stma. Dirgen Madre de la Divina Gracia

Durante los días 28, 29 de Febrero y 1 de Marzo,

un arrreglo al siguiente horario:

A las 19,30 horas, rezo del Santo Rosario y a las 20,00 h. Santa Misa

Ocupará la Sagrada Cátedra

Rvdo. Sr. D. Manuel Luque Pérez

Párroco de San Benito Abad. Sevilla.

Función Principal de Instituto

domingo, día 2 a las 13,00 horas

Laus Deo

Sevilla, 2008





Agradecimiento

Desde estas líneas y en nombre de la Hermandad quiero testimoniar nuestro mas profundo agradecimiento a la Hermandad de la Carretería y en especial a su Junta de Gobierno presidida por mi entrañable amigo y compañero José María Sainz Estrada, por la magnífica acogida que nos dispensaron en el Triduo a la Santísima Virgen del Mayor Dolor en su Soledad y posteriormente en la recepción realizada en la Casa Hermandad, donde nos hicieron entrega de un donativo y de una placa conmemorativa, en presencia del delegado de Vísperas D. Fermín Vázquez y del delegado del Viernes Santos Tarde D. Juan Carlos Heras, ambos miembros del Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla.

Siempre os tendremos en un lugar privilegiado dentro de nuestra corporación y al igual que compartimos advocación en Jesús de la Salud, deseamos que nuestros lazos de unión sean mas fuertes en la culminación de objetivos religiosos, culturales y sociales.

Reiteramos nuestro más sincero reconocimiento

ANTONIO CASTILLO ROMERO



TALLER DE BORDADO

Como ya hemos anunciado en anteriores boletines, continúa funcionando el taller de bordado organizado por la Hermandad cuya monitora es Da Carmen Cruz Vicente, que como saben colabora de manera desinteresada. Desde estas líneas animamos a todos los hermanos que estén interesados a que no



tengan ningún reparo en solicitar su inclusión en el mismo. Con gran entusiasmo los hermanos que colaboran en esta actividad, están confeccionando los bordados del estandarte de la Hermandad. El horario de enseñanza se realiza los lunes y jueves a las 5 de la tarde en la calle Martín de la Jara núm, 108

ENTREVISTA A DOÑA CARMEN CRUZ VICENTE PROFESORA DEL TALLER DE BORDADO

Carmen Cruz Vicente, es una entusiasta del bordado. Su dedicación y compromiso con la Hermandad tienen su génesis en su corazón cofrade y sobre todo en el amor que siente por el Señor y la Virgen.

Carmen ¿quién te propuso la creación del taller?

Siempre ha estado en mi mente la idea de crear un taller de bordado, si bien, mis inquietudes no prosperaban, pues no encontraba personas que quisieran colaborar, hasta que un día hablando con Milagros Pérez el proyecto empezó a tomar forma y con la ayuda de algunas hermanas, iniciamos la actividad. También quiero agradecer a mi marido su solidaridad y tolerancia para ver cumplido mi deseo.

¿Qué conocimiento adquieren las personas que se están formando en esta actividad?

En principio, se empezó a adquirir conocimientos de bordado realizando pruebas sobre lienzos desechables hoy estimo que las personas que asisten a las clases se encuentran capacitadas para confeccionar en grupo bordados de excelente realce.

¿Cuáles son los proyectos que tiene el taller?

Actualmente estamos trabajando en la remodelación y bordado del estandarte de la Hermandad, así como en la realización de algunos paños. Estimo que el trabajo va a quedar muy bonito.

¿Qué estrenos podemos observar en la Semana Santa de este año?

Mi deseo y el de mis colaboradoras es que el estandarte de la Hermandad luzca en todo el esplendor de su bordado, en la salida procesional del Viernes de Dolores.

¿Qué colaboración presta la Hermandad?

Desde aquí quiero agradecer a la Hermandad y a las hermanas que integran el taller su inestimable ayuda pues este proyecto no sería posible sin su colaboración. La Hermandad nos ha facilitado una casa, que ha sido acondicionada, nos han confeccionado los bastidores y ha proporcionado la iluminación necesaria todo ello fundamental para la realización de nuestro trabajo.

Lógicamente, tu trabajo tendrá alguna recompensa

Mi dedicación y colaboración es totalmente altruista y desinteresada Me doy por satisfecha y me encuentro totalmente compensada con el reconocimiento a mi trabajo por parte de la Hermandad y especialmente por las hermanas que colaboran conmigo a las que desde aquí quiero agradecer su dedicación y sobre todo su amistad.

Cuando veas terminados y expuestos algunos bordados realizados en el taller ¿Qué pensarás?

Solo daré las gracias a Dios por haberme dado la oportunidad de ayudar a dar testimonio de amor y generosidad para con los demás

¿Qué trabajo en especial te gustaría hacer?

Tengo mucha ilusión por realizar los bordados del palio de la Virgen. Cada vez que miro el paso de la Virgen me marco el objetivo de bordar bambalinas y manto. Estoy segura que la Virgen me ayudará a ver cumplido este sueño.

Finalmente ¿Qué representa para ti dirigir este proyecto?

Un gran reto, pues trabajar para una Hermandad que carece de recursos, es





ver cumplidas mis ilusiones y supone para mí un gran sosiego.

Quiero agradecer, desde este Boletín, la oportunidad que me ha brindado la Hermandad de dirigir el taller de bordado y reiterar mi reconocimiento a las hermanas-alumnas, que me han enseñado convivencia, amistad y cariño, valores de los que hoy estamos faltos en la sociedad que vivimos. Muchas gracias.

CLASES DE GIMNASIA DE MANTENIMIENTO

Nuevamente reiteramos que en la Casa Hermandad, c/ Puebla de los Infantes 72 se imparten clases de Gimnasia todos los lunes miércoles y viernes a partir de las 9 de la mañana. Toda persona que desee asistir puede hacerlo sin ningún compromiso, Recibirán una afectuosa acogida, pues el grupo que integra este colectivo es excelente y su cariño hacia la Hermandad lo vienen demostrando desde que se inicio esta actividad.

CALENDARIO DE CULTOS 2008

ENERO:

SOLEMNE QUINARIO EN HONOR DE NTRO PADRE JESUS DE LA

SALUD Y CLEMENCLA.

Días 8,9,10,11 y 12 a las 19,00 horas Santo Rosario, Misa a las

19,30 horas

Día 13 FUNCIÓN PRINCIPAL A LAS 13,00 horas

y Besapiés de Ntro Titular una vez finalizada la Santa Misa.

SOLEMNE VLA CRUCIS CON NUESTRO PADRE JESUS DE LA SA-

LUD Y CLEMENCIA

Día 18 viernes a las 19,30 horas Santa Misa, acto seguido Vía Crucis

por las calles del Barrio

FEBRERO:

CONCIERTO DE BANDAS

Día 3 de Febrero (Domingo) a las 13 horas

PREGON SEMANA SANTA PADRE PIO

Día 24 de Febrero (Domingo) a las 13 horas

TRIDUO EN HONOR DE LA STMA VIRGEN MADRE DE LA DIVINA GRACIA Día 28,29 y 1 a las 19,00 horas Santo Rosario, Misa a las 19,30 horas Día 2 FUNCION PRINCIPAL A LAS 13,00 horas y Besamanos de

Ntra Titular una vez finalizada la Santa Misa

COMIDA HERMANDAD

Día 2 domingo a las 14.30 horas

MARZO:

SALIDA PROCESIONAL DE NUESTROS TITULARES

Día 14 Viernes a las 12,00 horas Misa de Hermandad para pedir-

les a Ntro Titulares una buena

Estación de Penitencia. A las 18,30 horas Salida Procesional

OCTUBRE: SOLEMNE TRIDUO AL SANTISIMO SACRAMENTO

Día 2. 3 y 4 19,00 horas Rezo Santo Rosario. Misa a las 19,30

horas

NOVIEMBRE: MISA DE DIFUNTOS

Día 7 a las 19,00 horas Santo Rosario, Misa a las 19,30 horas

DICIEMBRE: TRIDUO EN HONOR DE SAN JUAN DE LA CRUZ

Día 12, 13 a las 19,00 horas Santo Rosario, Misa a las 19,30 horas

Día 14 a las 12 horas\Santa Misa

MISA DE HERMANDAD TODOS LOS VIERNES DEL AÑO

A las 19,30 horas.

SAN JUAN DE LA CRUZ TAMBIÉN ES TITULAR DE LA NUESTRA HERMANDAD

¿Quién es San Juan de la Cruz?

Muchas hermandades tienen como titulares a ángeles, santos y beatos, además de las advocaciones de Jesús y María. Para la gran mayoría de los que integran la lista de hermanos y creyentes en general, son grandes desconocidos. Su vida entregada a Dios, nos debe senvir de acicate para cumplir los objetivos para los cuales la Hermandad fue creada.

Nuestra Hermandad tiene también como titular a San Juan de la Cruz, fraile carmelita, cuya vida fue un portento de amor a Dios y al prójimo. Su verdadero nombre fue Juan de Yepes y nació el 24 de junio de 1542 en Fontiveros, pueblo de Avila. Huérfano desde los seis años, se trasladó junto a su madre a Medina del Campo. A los 17 años ingresó en un colegio jesuita para estudiar Humanidades, tomando los hábitos de la orden Carmelita a los 21 años con el nombre de Fray Juan de San Matías Estudió teología en la Universidad de Salamanca, siendo ordenado sacerdote en 1567, tomando el nombre definitivo de San Juan de la Cruz.

Trabó gran amistad con su paisana Santa Teresa de Jesús, siendo integrado por ésta en el gran movimiento de reforma carmelitana que ella había iniciado.

Hacia el año 1568 San Juan de la Cruz fundó el primer convento de Carmelitas Descalzos, con la contemplación y la austeridad como normas fundamentales. Sus intentos reformistas de las órdenes monásticas le llevaron a la cárcel durante 9 meses, acusado de apóstata. En prisión escribe su obra cumbre "Cántico Espiritual". Contó con la ayuda de Santa Teresa de Jesús para huir de la prisión, refugiándose en un convento de Jaén donde continuó con la reforma carmelitana, que le llev ó a enfrentamientos con la jerarquía religiosa y sufrir nueva prisión en un convento de Sierra Morena donde cul-



minó la escritura de sus principales obras literarias. Cuando es excarcelado y se le impone el traslado a América muere en el año 1591 a los 49 años.

Es elevado a la categoría de santo por la Iglesia, 135 años después de su muerte.

La obra de San Juan de la Cruz está inspirada en un profundo sentimiento religioso, con una poesía de estilo bíblico de cierta similitud con el Cantar de los Cantares de Salomón. Fue un gran conocedor de la filosofía de Platón y Aristóteles.

La mística simbolista es el fundamento de toda su obra, especialmente en "Noche oscura" "Llama de amor viva" y «Cántico Espiritual».

Con esta brevísima biografía de San Juan de la Cruz, esperamos que nuestros hermanos se acerquen y estudien con más profundidad la vida de este santo que tanto amó a Dios y al prójimo y sirva de ejemplo para que nuestra vinculación con la Hermandad y sus fines, nos lleven a dar testimonio de nuestra fe y sobre todo de la caridad que Cristo predicó.

ANTONIO CASTILLO ROMERO



LA HERMANDAD QUE CONOCÍ

Recuerdo con nostalgia aquel Barrio de finales de los años 70 del pasado siglo, donde los actos sociales se celebraban con la participación de todos los vecinos (Cabalgata de Reyes, Banda de Música, Velá, Folklore etc.), la cooperación y la voluntad por ayudar en cualquier actividad era extraordinaria. Me viene a la memoria aquella frase de una novela que desconozco su autor que decía «Todos a una». Y todos a una conseguíamos lo que nos proponíamos.

El sentimiento cristiano bullía en los corazones de gran parte de los vecinos del Barrio y los actos religiosos empezaron a tomar forma con la procesión de la Cruz de Mayo. ¿A cuántas personas de las que se le pidió ayuda para este evento dijo que no colaboraba? Ninguna La Palabra de Dios hacía falta y aquel barrio se volcó para que la misma llegara a todos. La Iglesia era pequeña, la Agrupación Parroquial empezó a gestarse, las imágenes de Cristo y su Madre vivieron con nosotros. Hoy somos Hermandad. Todo ello se consiguió con el apoyo y la solidaridad de todos los cristianos de este barrio.

Hoy en día observo que aquellos años se encuentran ya muy lejanos. Parece que ya lo hemos conseguido todo y nos hemos olvidado de que nuestro apoyo y ayuda siguen siendo fundamentales. Lo importante no es llegar a construir unos objetivos, sino mantenerse. Ahora es cuando más nos necesita la Hermandad. No solo de forma maternal, que es muy importante, sino de forma espiritual.

Hagamos crítica constructiva. Olvidemos las rencillas, el perdón nos hace más felices. Que el foro de nuestras divergencias sea la Casa Hermandad, los Cabildos y los actos que se organicen.

Dejemos de opinar y mostrar nuestras ideas en otros lugares y todos unidos a esa Junta de Gobierno que trabaja de forma totalmente desprendida, conseguiremos que la Hermandad se parezca a aquella que yo conocí.

Finalmente pido a todos los hermanos, solidaridad, colaboración, generosidad y tolerancia. Demostremos que la Hermandad de Padre Pío es fiel reflejo de aquella virtud que Cristo predicó y nos exhortó a que fomentáramos: la caridad.

ANA RIVAS VÁZQUEZ

LA VOZ DEL MARTILLO

La Semana Santa de 2008 se nos vendrá encima rápidamente. Cae muy temprana Debido a ello, las «igualas» y los ensayos comenzarán antes.

Quiero destacar el extraordinario trabajo realizado por las dos cuadrillas de costaleros en el año 2007, a pesar de los pequeños percances ocurridos en la Estación de Penitencia. Nadie se descompuso. Asimismo quiero dejar constancia de el "buen andar de los pasos", destacando que en los relevos todo el mundo estuvo en su sitio.

Se demuestra el magnífico ambiente de amistad, compañerismo y tolerancia que existe entre las dos cuadrillas, corroborando en las distintas convivencias realizadas en la Casa Hermandad, con un alto porcentaje de asistencia de costaleros acompañados de sus familias.

Este año vamos a estrenar para ambos pasos, uniformidad en la vestimenta de los costaleros. Esperamos también que, gracias al esfuerzo de todos y especialmente al realizado por la Junta de Gobierno de la Hermandad, se estrenen los varales del paso de palio, acorde con la belleza de la Virgen Madre de la Divina Gracia y el paso de Nuestro Padre Jesús de la Salud y Clemencia, lucirá con nuevos tallados.

Desde aquí, quiero animar a todas aquellas personas que quieran formar parte de nuestra cuadrilla de costaleros se pongan en contacto con la Hermandad, donde se les informará de las fechas de "igualás" y ensayos. Estoy seguro que no se arrepentirán.

Finalmente deseo hacer un llamamiento a todos los hermanos y vecinos del Barrio para que colaboren con la Hermandad, aunque sea con un pequeño donativo, pues si todos aportamos nuestro granito de arena, podremos hacer una montaña.

FEDERICO GONZÁLEZ MARTEL

HISTORIA DE LA HERMANDAD DE PADRE PIO

Texto de Antonio Castillo Romero

Como ya se indicó en el Cabildo de Oficiales de finales de año de 1991 se celebró la primera comida de Hermandad, que tuvo un costo total de 159,785 pesetas, siendo los ingresos recaudados 119.000 pesetas, por lo que el déficit de 40.785 pesetas, fue sufragado por la Agrupación. Durante el mes de junio de 1992 se acuerda la salida procesional de la Virgen, sin Cruz detrás, para lo cual se hace necesario la realización de un paso. D. Angel Vicedo y D. Manuel Avila son los encargados de confeccionar la parihuela, debiendo estar terminada en 15 de Octubre de ese mismo año. Los faldones, saya, manto y demás enseres fueron realizados por un grupo de hermanas a finales de julio. La candelería se ultima en el mes de Octubre y la Cruz de Guía se encontraba muy adelantada. La Virgen hizo su primera salida con candelería, jarras y ceras cedidos por la Hermandad de la Esperanza de Triana y faroles de cola propiedad de la Hermandad del Cerro.

Durante el mes de Diciembre del año 1992 se organizan los cultos en honor de la Virgen, predicando D. Antonio Alcalde y efectuándose una ofrenda floral en la función Principal. Asimismo en los días 12, 13 y 14 tuvo lugar el triduo en honor de San Juan de la Cruz.

La Junta de Gobierno de la Agrupación acordó conceder una placa conmemorativa y ramo de flores a la camarista de la Virgen Enriqueta, por su inestimable labor.

Aquel año se devolvieron a la administración 400.000 ptas, de Lotería que no llegó a venderse.

En el mes de Junio del año 1993 se aprobó que el escultor Alvarez Duarte, autor de la Virgen, viera la encarnadura de la imagen. Una vez efectuado el reconocimiento indicó que era preciso llevarla a su taller para restaurarla. El 25 de junio a las 11 de la noche se hizo la entrega de la imagen y una vez realizada la restauración la Virgen volvió a su templo.

Durante el mes de Octubre de ese año se iniciaron las gestiones para empezar confeccionar las Reglas de la Hermandad, se encomendó este trabajo a D. Rafael Molina, Teniente Hermano Mayor de la Hermandad de las Penas

Continuará...

MANUEL GALLEGO SI.

Centro Autorizado de Tratamiento de Vehículos AN-0175





Auto Desguace Homologado para la Descontaminación y Reciclaje de Vehículos



ALMACENES DEDICADOS A LA COMPRA-VENTA DE VEHÍCULOS Y MAQUINARIAS PARA DESGUACES

Ctra. Sevilla-Málaga, Km. 6,500 (A-92) 41500 Alcala de Guadaira (Sevilla) Tínos: 955 631 446 - 955 631 877 - 955 630 759 Fax: 955 631 951

www.desguacegallego.com

SALA DE ENTRENAMIENTO

nfo@desquacegallego.com

Supermercado

COVIRAN

ALIMENTACIÓN EDUARDO DE LOS SANTOS PINEDA

> Villaverde, 22 - Teléf. 954 63 58 94 41006 SEVILLA

OW extres Dispositives

PILATES
POWER UP
HIP HOP
AGROLATINO
STEP
GAP,
ESTIRAMIENTOS
AGROBOX
GIMNASIA DE MANTENMIENTO
ESTILOS

AEROBOX
SIA DE MANTENIMIENTO
ESTILOS
CICLO INDOOR
PSICOMOTRICIBAD
TAEKWONDO INFANTIL

4 1005 SEWLA 954 094 203



4 : 005 Sevicus 954 094 200

Mesón Avenida

Especialidad en Carnes Ibérica Revueltos de Setas Chacinas selectas

Avenida de Andalucía, s/n. Bajo gasolinera Aracena (Huelva) Tfno. 959 12 83 63

Cervecería Diego

Mariscos Frescos, Chacinas Selecta de Jabugo, Conservas variadas,

EMPAREDADOS DE:

Jamón con Roque, Carne Mechá, Chorizo Picante, Melva con Morrón, Palometa con Queso Fresco, Anchoas con Queso Fresco

Fuentes de Andalucía, 30. Padre Pío, SEVILLA

PELUQUERÍA DE CABALLEROS

FEDERICO

PARA MAYOR COMODIDAD, PIDA CITA PREVIA

Lionel Carvallo, s/n. Gran Plaza Teléfono 954 63 30 44 Horario: De lunes a viernes desde las 9,30 h. a 20,30 h. Sábados desde las 9 h. a 14 h.

Diciembre, 2007

MOTOS MABEN



VENTA Y REPARACION DE MOTOCICLETAS Y CICLOMOTORES

YAMAHA - SUZUKI HONDA- KAWA

> Mairena del Alcor, 2 - Teléf. 954 663 260 41006 SEVILLA

CLÍNICA DENTAL INTEGRAL

Ma Auxiliadora, 25 - Tlf. 954 414 561 - 41003 SEVILLA

